

Herrn
Heribert Wasserberg
Ahornstraße 19
12163 Berlin

Berlin, 18. September 2020
Geschäftszeichen:
ZR 4-1334-IFG-249/2020
Bezug:
E-Mails vom 14. bis 16. August 2020
Anlagen: -

Referat ZR 4
Geheimchutz, Informationsfreiheit

bearbeitet von:
Oberamtsrat Lompa
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-35230 (Vz.)
Fax: +49 30 227-36970
informationsfreiheit@bundestag.de

Dienstgebäude:
Marie-Elisabeth-Lüders-Haus
Adele-Schreiber-Krieger-Straße 1
10117 Berlin

Antrag nach dem Informationsfreiheitsgesetz (IFG)

Sehr geehrter Herr Prof. Ritter,
sehr geehrter Herr Tauber,
sehr geehrter Herr Wasserberg,

Ihr Antrag vom 14. August 2020 ist hier eingegangen und wird unter dem nebenstehenden Geschäftszeichen auf der Grundlage des IFG bearbeitet.

Die Bundestagsverwaltung ihren Betrieb an die aktuelle Situation und die behördlichen Empfehlungen zur Vermeidung der Ausbreitung des Coronavirus SARS-CoV-2 angepasst hat. Der Schutz der Gesundheit und die Gewährleistung des parlamentarischen Betriebs haben gegenwärtig höchste Priorität.

Leider kann dies, wie in diesem Vorgang, zu längeren Bearbeitungszeiten im Bereich des Informationsfreiheitsgesetzes führen. Hierfür bitte ich um Verständnis.

Ihren Antrag vom 14. August 2020 ergänzten Sie mit E-Mails vom 15. sowie 16. August 2020. Die jeweils übermittelten Dateien im pdf-Format sind zur Konkretisierung Ihres Antrags nicht geeignet. Bei dem Öffnen externer Links, E-Mails im html-Format oder auch übermittelter Dateien besteht die Möglichkeit der Übertragung von Schadsoftware, weshalb solche hier aus Sicherheitsgründen nicht geöffnet werden.

Ich bitte insofern zur weiteren Bearbeitung um erneute Übermittlung der Konkretisierung Ihres Antrags als Text in einer E-Mail oder als Brief auf dem Postweg bis zum 11. Oktober 2020.

Die aktuellen Datenschutzhinweise, die Sie über die Erhebung und Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch die



Verwaltung des Deutschen Bundestages informieren, sind unter folgendem Link abrufbar:

<https://www.bundestag.de/datenschutz>

Mit freundlichen Grüßen
im Auftrag

Hennemann